

Wochenende voller Kunst

Irene Matzarakis

Di, 10. September 2024 | ⌚ 2 min

Bad Krozingen

„y Art“ – zum zehnjährigen Bestehen des Kunstvereins Art Bad
 zahlreiche Veranstaltungen. Kunst auf Bannern ist weiterhin zu



zu Fuß ist, ließ sich per Rikscha zu den Kunstwerken fahren.

Foto: Irene Matzarakis

haus, Malen mit einem Künstler in der Mediathek, Silent-Kino
 Montmartre, Skizzen von Objekten in der Stadt sowie Malen
 usik gab es am Wochenende. Noch den ganzen September zu
 annerkunstwerke an Balkonen und Brücken sowie Gemälde und
 stern in der Stadt.

Besonders gut angekommen ist bei den Besuchern das Art-Angebot, per Rikscha zu den Kunstwerken gefahren zu werden. Die Rikscha ist seit März in Bad Krozingen stationiert. Karin Will, Projektkoordinatorin beim Verein Mobi-Geist, ist Initiatorin der

Idee "Radeln ohne Alter". Will erzählte, dass inzwischen 16 ehrenamtliche Rikscha-Fahrerinnen und -fahrer gefunden und bereits 1050 Kilometer mit 166 Mitfahrerinnen und -fahrern in und um Bad Krozingen zurück gelegt wurden.

"Vor zehn Jahren wurde die erste Kunstausstellung mit damals acht Künstlerinnen und Künstler in der neu eröffneten Mediathek eröffnet, und heute bei der neunten Jahresausstellung sind es bereits 33", sagte Vereinsvorsitzende Sybille Lorscheid bei der Eröffnung der Jubiläumsveranstaltung im Kurhaus. Sie erinnerte sich an die Vereinsgründung: "Mein Mann und ich überlegten uns, was wir Sinnvolles im Alter tun könnten, und dabei stellten wir fest, dass es noch keinen Kunstverein in Bad Krozingen gab."

Ruckzuck fanden sich elf Gründungsmitglieder. "Am Anfang gab es von außen zwar noch Skepsis, aber das hat sich schnell gelegt, und inzwischen haben wir sehr viele Befürworter und Unterstützer", so Lorscheid. Große Unterstützung erfährt der Verein auch von der Stadt. "Wenn wir die helfenden Hände des Bauhofs von Bad Krozingen nicht hätten, könnten wir unsere Ausstellungen nicht bewerkstelligen", sagte Lorscheid. "Unser großer Wunsch wäre es, eigene Räumlichkeiten für Ausstellungen in Bad Krozingen zu finden". Bis diese gefunden sind, tröstet ein Gutschein der Stadt für die Nutzung der Räume im Dachgeschoss des Clara-Schumann-Hauses für eine Ausstellung, überreicht von Bürgermeister Volker Kieber zum Zehnjährigen.

Kieber lobte das Netzwerk von Künstlerinnen und Künstlern und das Einbinden der Bevölkerung, vor allem von Kindern und Jugendlichen in die Aktivitäten des Vereins. "Für uns ist es auch schön zu sehen, wie wir mit unserer Gemeinschaft einsamen Menschen helfen können. Sie kommen zu uns, lernen Gleichgesinnte kennen und tauschen sich über ihr Hobby, die Kunst, aus", sagte Gründungsmitglied Thomas Lorscheid. Gleichzeitig seien auch Profikünstler dabei. Künstlerin Barbara Waesse-Franz ergänzte, dass sie das Miteinander, die gegenseitige Unterstützung, den offenen Umgang und das Menschliche im Verein sehr schätze.

Art Bad Krozingen

Geplante Aktivitäten des Vereins Art Bad Krozingen sind zum Beispiel eine Fahrt zum Workshop im Zentrum für Kunst und Medien in Karlsruhe am 9. November zum Thema "KI in der Kunst", eine Kunstfahrt ins Street-Art-Museum in Neuf Brisach, weitere Kunstfilme im Joki (seit 2015 sind es 52 Filme) und vieles mehr.

Der Kunstverein zählt 140 Mitglieder, davon 85 aktive Künstler; Treffen jeden ersten

Mittwoch im Monat um 19 Uhr im Kurhaus. Der Mitgliedsbeitrag beträgt 24 Euro pro Jahr. Kontakt per E-Mail an info@art-bad-krozingen.de - <mailto:info@art-bad-krozingen.de> oder unter <http://www.art-badkrozingen.de> - <http://www.art-badkrozingen.de>

Kontakt für Rikscha-Fahrten unter <http://www.mobigeist.de> - <http://www.mobigeist.de>

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)
